

Auszeichnung für Giesler

Bestattungshaus nimmt an Netzwerk teil

Kreuztal. Angehörige brauchen im Trauerfall schnell eine Empfehlung für einen guten Bestatter-Betrieb zur Organisation des letzten Abschieds. Die Verbraucherinitiative für Bestattungskultur „Aeternitas“ hat ein neues Netzwerk im Internet unter „www.gute-bestatter.de“ initiiert, in dem sich empfehlenswerte und qualifizierte Bestattungsbetriebe darstellen.

Mit 52 Betrieben ist diese neue Website im Januar gestartet, das Kreuztaler Bestattungshaus Giesler ist einer davon. Hermann Weber, Vorsitzender von „Aeternitas“, gratulierte jetzt Inhaber Otto Henrik Giesler mit der

Urkunde des Netzwerkes „Qualifizierte Bestatter“ zur Teilnahme. „Mit dieser Bestatter-Suchliste findet der trauernde Angehörige schnell, unkompliziert und provisionsfrei einen guten Betrieb. Auf die geprüfte Qualität kann sich der Kunde verlassen“, erläutert Hermann Weber das Konzept. Die Verbraucherinitiative setzte sich seit Jahren für die Transparenz im Bestattungswesen ein.

Das Bestattungshaus Giesler selbst will vor allem die Transparenz-Idee des Netzwerkes unterstützen. „Jeder Bestatter, der offen seine Preise und Angebote darstellt und so bereits vor dem

Beratungsgespräch Informationen liefert, trägt zur Zufriedenheit der Kunden bei“, so der Bestatter. Der Traditionsbetrieb in fünfter Generation bietet ein modernes Angebot an Särgen, Urnen und Bestattungsformen. Er ist zudem ISO-zertifiziert und erfüllt die geforderten Qualitätskriterien.

Der Kunde kann den Betrieb vor Ort am Netzwerk-Logo erkennen, das er auf einer Urkunde und auf Aufstellern in den Verkaufsräumen des Bestatters findet. Es beinhaltet die Symbolzeichen, mit denen das Unternehmen sein eigenes Angebot im Internet darstellt.